

30.000 Euro für die HAZ-Weihnachtshilfe

19.12.2024 | Unternehmen

Die HAZ-Weihnachtshilfe ist die größte Spendensammelaktion in der Region Hannover – ROSSMANN erhöht die bisher jährliche Unterstützung um 10.000 Euro auf insgesamt 30.000 Euro. Die Gelder kommen Menschen in der Region Hannover zugute, die unverschuldet in Not geraten sind.

Die Zusage der erhöhten Spendensumme gab Raoul Roßmann bereits vergangenes Jahr, als er HAZ-Chefredakteurin Dany Schrader in der traditionsreichen ROSSMANN-Filiale im Drachentöterhaus begegnete. Schrader war dort, um eine Spende für die HAZ-Weihnachtshilfe aus den Händen des Presseteams um Anna Kentrath entgegenzunehmen.

Nun wurde das Versprechen eingelöst: Am 17. Dezember übergab Raoul Roßmann den symbolischen Spendenscheck an Dany Schrader in der ROSSMANN-Zentrale in Burgwedel. Bereits seit mehr als 10 Jahren beteiligt sich ROSSMANN an der HAZ-Weihnachtshilfe: „Unser Unternehmen ist in der Region Hannover tief verwurzelt. Deshalb möchten wir die Tradition der Hilfe für Menschen in Not hier vor Ort nicht nur fortsetzen, sondern auch ausbauen“, sagte Roßmann und dankte Dany Schrader für den Einsatz der HAZ-Weihnachtshilfe.

Über die HAZ-Weihnachtshilfe

Bereits zum 50. Mal initiiert die Hannoversche Allgemeine Zeitung (HAZ) die jährliche „Weihnachtshilfe“. Unterstützung erhält die Initiative von einer Arbeitsgemeinschaft des Fachbereichs Soziales der Hannoverschen Stadtverwaltung. Sie sorgen dafür, dass die Spendengelder dort ankommen, wo sie am nötigsten gebraucht werden. Jeder gespendete Cent wird für den guten Zweck eingesetzt – ohne Abzug von Verwaltungs- oder Werbungskosten.

[Hier](#) mehr über die HAZ-Weihnachtshilfe erfahren.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: dialog@rossmann.de

